

Der Springer.



L. B.

er Floh, der Grashüpfer und der Springbock wollten einmal sehen, wer von ihnen am höchsten springen könnte, und da luden sie die ganze Welt ein und wer sonst noch kommen wollte, die Pracht mit anzusehen, und es waren drei tüchtige Springer, die sich im Zimmer versammelten.

„Ja, ich gebe meine Tochter dem, der am höchsten springt!“ sagte der König, „denn es wäre zu ärmlich, wenn die Personen umsonst springen sollten.“

Der Floh kam zuerst vor, er hatte solche niedliche Manieren und grüßte nach allen Seiten, denn er hatte Fräuleinblut in den Adern und war gewohnt, nur mit Menschen umzugehen, und das macht sehr viel aus.